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Convidados
Inst. Estudos Vale Tietê Francisco A. Moschini
SMA/CPLEA Ana Luiza Borja
Prefeitura de Atibaia Ináia Margarete Virgulino
PEA Cecília M. Molina

Guimarães
Flora Cantareira Silvia R. S. Fabrin

Entidades com falta justificada
DAEE Walter A. Becari (T)
SMA/DPRM José Renato dos Rios

Rugai (T)
USP/ESALQ Miguel Cooper ( S)
CEA  Atibaia Luciana C. Cherfen (T)
FORUM DAS SOC. CIVIS Eliete Nunes F. S.

Secamilli (T)

Entidades ausentes  sem justificação
Prefeitura de Capivari Godofredo B. C.

Brazzalotto (T)
Prefeitura de Morungaba Nice Rosa C. Sabino (T)
Prefeitura de Saltinho Lidiane Maria Nei (T)
Prefeitura de Salto Marcos Antonio Garcia

(T)
PUC/Campinas Juleusa Maria Turra (T)
SORIDEMA Renato Toledo (T)

(T) - Titular         (S) Suplente           (R)
Representante

1.Pauta: A pauta e a convocação da reunião
foram enviadas por meio de mensagem
eletrônica, dia 02/09/2004 e confirmadas por
telefone a todos os componentes da CT.
2.Abertura, apresentação da pauta e
verificação de quorum: O coordenador da
CT-RN, eng.º Carlos Aquino, abriu os trabalhos
agradecendo a presença de todos, informou
sobre a existência de quorum para início da
reunião e distribuiu material contendo:a) copia
do parecer da CT-RN na reunião extraordinária
convocada para debater sobre a consulta do
Ministério Publico do Comitê do PCJ para
criação de uma APRM na Bacia do Rio
Jundiaí- Mirim b) a minuta da ata da 6º reunião
ordinária da CT-RN realizada no dia
17/06/2004 no município de Rio Claro que foi
aprovados por todos.c) Proposta de parceria
SMA/COMITÊ para programa da Mata Ciliar.O
SR. Rinaldo de Oliveira Calheiros
representante do IAC, fez dissertação sobre o
IAC- Fazenda Santa Eliza, seus projetos
realizados e os futuros e também seus
investimentos como exemplo o da reserva da
Mata Atlântica. Após a apresentação, tomou a
palavra o Coordenador da Câmara Técnica,
Eng.º Carlos Aquino que informou a todos que
foi indicado como titular do Comitê PCJ no
Conselho de Gestão da Reserva da Biosfera
do Cinturão Verde da Cidade de São Paulo
(RBCV) e seu suplente o Sr.º Harold Gordon
Fowler. Dando inicio a discussão da pauta o
coordenador da CT informou que o parecer
técnico foi analisado pela CT-PL que definiu
pela criação de um sub- grupo da CT-RN para
apresentar as sugestões a serem
encaminhadas ao Plano de Bacias, para a
definição da política de criação de APRM no
âmbito do Comitê .O Parecer Técnico da
Criação de uma unidade de Conservação-
APRM- Bacia Jundiaí- Mirim, foi discutida
novamente, pois os critérios para a criação  de
APRM não ficaram bem estabelecidos.Assim, a
idéia é de criar um grupo para definir
parâmetros para os considerandos. A  Sra. Ana
Maria Souza Pereira,- PM de Mairiporã
representante das CT-RN e Educação
Ambiental no Plano de Bacia se colocou a
disposição para aprofundar critérios sobre esse

Membros presentes

AAEAAN Edmo José Stahl Cardoso
(T)

ASSEMAE Rosabel C. G. Botti Monteiro
(T)

EMBRAPA Ladislau araújo Skorupa (T)
I.A.C. / SAA Rinaldo O. Calheiros (T)
Prefeitura de Americana Denise Cidade Cavalcanti

(S)
Prefeitura de Atibaia Carlos Alberto Aquino (T)
Prefeitura de Mairiporã Ana Maria Souza Pereira (T)
Prefeitura de Campinas Cristiane Holvorcem(t)

SABESP Maurício Alexandre
Mennella (T)
Cristina Midori Honda (S)

Sindicato Rural de
Campinas

Nelson L. N. Barbosa (T)

Sindicato Rural
Indaiatuba

James Alexandre M.
Landman (T)

Flora Cantareira Carlos Zima Junior (T)
UNICA Laís Romão (S)
Fundação Florestal Cléa de Oliveira
SMA/CEPLEA Ana Luiza Borja R. Lima
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tema. Em seguida, a representante da SMA-
CPLEA,a arq. Ana Luiza Borja falou a respeito
de formar um grupo de trabalho propondo uma
oficina para que cada membro traga suas
experiências. Retomando a palavra a Sr.ª Ana
Maria Souza Pereira- PM de Mairiporã colocou
que a sua primeira reunião como
Coordenadora do Plano de Bacias será dia
17/09/2004 e ela passará todos os objetivos e
se comunicará por e-mails com os membros
esperando comentários de todos assim, depois
de ouvido o plenário apresentaram-se para
participar do grupo de discussão  da APRM os
seguintes membros: Ana Luiza Borja Ribeiro
Lima- SMA DEPRN, Ana Maria Souza Pereira-
PM de Mairiporã, Denise Cidade Cavalcanti-
PM de Americana, Christiane Holvorcem- PM
de Campinas, Ladislau Araújo Skorupa-
EMBRAPA, Mauricio Alexandre Mennella –
SABESP. Dando segmento aos assuntos da
pauta, sobre a proposta da parceria do
programa da Mata Ciliar - SMA com comitê a
arq. Ana Luiza Borja- SMA/PLEA fez um breve
histórico dos trabalhos já desenvolvidos e que
fora entregues  aos participantes da CT.
Solicitou a formalização da proposta de
parceria entre a SMA e o Comitê PCJ para o
programa  que colocado em votação foi
aprovado por todos,foi, ainda discutida a
participação da CT-RN através de um sub-
grupo de acompanhamento que foi formado
pelos membros Ladislau Araújo Skorupa-
EMBRAPA, Rosabel Corghi G. Botti Monteiro –
ASSEMAE,  e Cristiane Holvorcem- PM de
Campinas.No Plano Diretor de Florestas o Srº
Antonio Saad – PROESP expôs o trabalho e a
Sr.ª Ana Maria Souza Pereira –PM de
Mairiporã solicitou que fosse incluídos nos
trabalhos a micro bacia do Jundiaizinho, no
município de Mairiporã, em atendimento aos
estatutos e deliberações do Comitê PCJ. O Sr.
Antonio Saad informou que levará em conta a
reivindicação apresentada.Terminada a
explanação muitas duvidas ficaram sobre a
palestra e ao mesmo tempo idéias foram
colocadas sobre as bacias ou melhor a
vulnerabilidade do conjunto das bacias como
citou o Srº Nelson Luis Neves Barbosa – SIND.
RURAL DE CAMPINAS. O projeto está num
momento muito critico pois as considerações
são diversas – explicou o Sr.º Saad. O nosso
coordenador entende que como existem muitos

questionamentos, pede que o sub-grupo se
reúna novamente para aparar arestas e depois
sim marcar uma reunião com CT-RN para
passar fatores e conceitos. Foi marcada a
próxima reunião no dia 03/09/2004 na Fazenda
Santa Genebra. E não havendo mais nada a se
tratar foi dada por encerrada a 7ª reunião
ordinária da CT-RN do CBH-PCJ, com o
agradecimento da coordenação pela presença
e participação de todos.

Carlos Alberto de Aquino
Coordenador – CT-RN


